

Ausbildung besonders erfolgreich abgeschlossen

- Anzeige -

Bergheim. „Unsere Auszubildenden gehören zu den Besten ihres Faches und sind seit Jahrzehnten regelmäßig top platziert“, freut sich Heike Fuhrmann-Güldenbergs, seit sechszwanzig Jahren und in dritter Generation Inhaberin des Salon Fuhrmann im Stadtteil Glesch an der Grevenbroicher Straße 63.

In diesem Jahr hat Pascal Irmen als Innungsbester des Rhein-Erft-Kreises abgeschlossen. Das gesamte Team gratuliert herzlich zu diesem großen Erfolg. Er ist das Ergebnis von betrieblichen und schulischem Lerneifer und einer qualifizierten und besonders sorgfältigen Ausbildung, in der die zahlreichen Facetten dieses kreativen Berufs vermittelt werden.

„Unsere Nachwuchskräfte werden von Anbeginn ausbildungsbegleitend mit zusätzlichen Seminaren und regelmäßigen Schulungen in Sa-

chen Haarpflege, Styling, Coloration und auch Make-up besonders qualifiziert, so die Friseurmeisterin.

Aber auch nach der Gesellenprüfung hat stetige Weiterbildung hohe Priorität. Denn nur so lassen sich Trends, perfekte Techniken, modisches und typgerechtes Arbeiten vereinen und den eigenen Ansprüchen und Erwartungen der Kunden gerecht werden.

„In unserem Salon arbeiten wir mit den Pflegesystemen von La Biosthétique, denn genauso wie schöne, gesunde Haare mit einer gesunden Kopfhaut beginnen, ist eine gesunde und schöne Haut die Basis jeder Schönheitspflege“, erklärt Heike Fuhrmann-Güldenbergs. Alle La Biosthétique Pflegeprodukte sind aufeinander abgestimmt und ebenso wie die Colorationen und das umfangreiche Make-up Sortiment von höchster Qualität.



FUHRMANN

HAARE · MAKE-UP · COLOR

Grevenbroicher Straße 63

50126 Bergheim

www.salon-fuhrmann.de

Telefon 02272 2437